



CHRISTIAN LIFE COMMUNITY
COMMUNAUTÉ DE VIE CHRÉTIENNE
COMUNIDAD DE VIDA CRISTIANA

P. Adolfo Nicolás SJ verstorben

Liebe Weltgemeinschaft!

Unser geliebter Pater Adolfo Nicolás SJ ist heute, am 2. Mai in Tokyo, Japan in Frieden zu seinem Schöpfer und Herrn heimgekehrt.

P. Nicolás war von 2008 bis 2016 unser Kirchlicher Assistent auf Weltebene. Er war Mitglied des Weltvorstands und nahm an den Welt-Delegiertentreffen in Fatima 2008 und im Libanon 2013 teil. Er war der 30. Generalobere der Gesellschaft Jesu.

Viele von uns haben viele herzliche Begegnungen mit P. Nicolás in guter Erinnerung. Er was weise, großmütig und warmherzig. Eine Begegnung mit ihm war fast immer gekennzeichnet von Witz, freundlichem Lachen und sanft vermittelten Wahrheiten. Ihn zu treffen war stets ein höchst erfreulicher Moment tiefer menschlicher Verbundenheit, wie das Treffen mit einem lieben Freund, verbunden in der gemeinsamen Sendung.

Er erkannte unsere besondere Sendung als Ignatianische Laiengemeinschaft in der Kirche. Dementsprechend begleitete und forderte er uns, aktiv an den drängenden Realitäten unserer Welt mitzuarbeiten. Besonders hervorzuheben ist seine Ermutigung beim Welttreffen im Libanon 2013, die Sprache der Weisheit wiederzuentdecken. Wir sollten entdecken, wie wir uns in der heutigen Welt jenseits von Geschichte und prophetischem Wissen einbringen könnten. Er verwies darauf, dass wir durch die Ignatianischen Spiritualität jene Tiefe vermitteln können, die die Gesellschaft heute braucht. *In diesem Sinn bedeutet Weisheit, Gottes gnadenreiches Handeln nicht nur in seinem offensichtlichen Eingreifen in die Geschichte, sondern in allem, im ganz alltäglichen Leben zu entdecken. Es ist der Weg der Betrachtung zur Erlangung der Liebe (EB 230 – 237), Gott in allem zu finden.* (Libanon 2013, Abschlussdokument Nr.7).

Heute betrauern wir als *eine* Gemeinschaft den Verlust eines Begleiters auf dem Weg. Gleichzeitig danken wir aber auch dem Herrn für die Gabe der Kameradschaft und Gemeinschaft, die sich in unserer Ignatianischen Familie, aber besonders mit der Gesellschaft Jesu durch P. Nicolás, vertieft hat.

Lasst uns für die ewige Ruhe seiner Seele beten.

Hier der Link zu P. Nicolás' Rede bei den Welttreffen 2008 und 2013:
<http://www.cvx-clc.net/filesNewsReports/Fr.%20Nicol%C3%A1s%20-%202008%20-%202013%20en.pdf>

Denis DOBBELSTEIN ● Ann Marie BRENNAN ● Catherine WAIYAKI ● Daphne HO
Fernando VIDAL ● Diego PEREIRA ● Najat SAYEGH ● Manuel MARTINEZ

Rom, 20. Mai 2020
(Original: Englisch)

GCL-Weltsekretariat